

DJK Marktsteinach

Vereinsausflug nach Leipzig

Leipzig ist eine Reise wert - dies konnten die Teilnehmer des Vereinsausflugs feststellen. Eine Stadtführung mit dem Bus und in der Innenstadt zu Fuß im original leipziger Dialekt, was zum Schmunzeln Anlass gab, vermittelte einen ersten Eindruck von der Stadt.

Bei der Kanalfahrt wurde Leipzig aus einer anderen Perspektive betrachtet. Viele renovierte, herrlich hergerichtete Altbauten und dazwischen einige moderne Gebäude waren zu sehen und zu bestaunen. Der Besuch des Völkerschlachtdenkmals, ein Stopp an der Kulisse der „Sachsenklinik“ wurden ebenfalls gestreift. Beeindruckend war auch die Besichtigung des Gewandhauses, in dem viel Kunst und Kultur vereint ist und die Büsten namhafter Musiker ausgestellt sind. Vom zentral gelegenen Hotel konnte auf eigene Faust die Innenstadt besucht werden. Die Abendessen im „Bayerischen Bahnhof“ und im „Auerbachkeller“ waren hervorragend. Auf dem Heimweg stand die Führung und Verkostung in der Rotkäppchen Sektkellerei auf dem Programm. Vor dem Nachhausegehen war noch ein geselliges Abschlussessen im heimischen Sportheim angesagt.

Wohin uns wohl der Ausflug 2021 führen wird?

